

治田公園を曼珠沙華（彼岸花）の名所にしてください

【ご意見】

最近、治田公園の曼殊沙華が増えてきたように感じます。おそらく自然繁殖（株別れ）によるものだと思います。

毎年稲刈りシーズンになると、治田公園に曼殊沙華が咲き乱れとてもきれいな風景が広がります。

埼玉県日高市に巾着田曼殊沙華公園があります。ここはとても規模が大きくシーズン中は多くの観光客で賑わいます。

治田公園も行政やボランティアの力で、曼殊沙華の株をもっと沢山植えていただき、池の周りや土手、神社の至る所が曼殊沙華で赤く彩られるようにして欲しいです。

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

【回答：都市計画課・農林課】

治田公園に関して貴重なご意見を賜りありがとうございます。

現在は、北野天満宮の裏から本殿の林にかけての一带やトイレの入口付近、池の周りに多くの曼珠沙華が咲いていることは承知しております。

現在咲いている曼珠沙華は自然繁殖によるものですが、治田池や神社への植栽については、植栽後の管理も含め、施設管理者である土地改良区や宮司、総代などのご理解やご協力が必要であるため、相談してまいります。